

ABSTRAK

Sanggi Firmansyah (11168030180): Perubahan Sosial Masyarakat Perumahan Jati Seiring Dengan Kemajuan Teknologi (Penelitian di Perumahan Jati Desa Mekarawitan Kecamatan Paseh Kabupaten Bandung)

Perkembangan teknologi komunikasi pada saat ini berkembang begitu pesat. Dengan kemajuan teknologi komunikasi masyarakat dapat lebih banyak mengenal lagi tipe teknologi komunikasi, bahkan telepon seluler video yang digunakan banyak orang sekarang ini dapat mentransmisikan enam media yaitu: teks, grafik, suara, musik, animasi dan video.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dampak dari pesatnya perkembangan teknologi terhadap masyarakat Perumahan Jati, untuk mengetahui apa saja faktor-faktor teknologi yang menjadi pendorong perubahan sosial masyarakat Perumahan Jati, dan untuk mengetahui perubahan perilaku masyarakat di Perumahan Jati dengan pesatnya perkembangan teknologi

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori perubahan sosial dari Emile Durkheim. Menurut Emile Durkheim, perubahan sosial adalah perubahan yang terjadi sebagai hasil dari faktor-faktor ekologis dan demografis, yang mengubah kehidupan masyarakat dari kondisi tradisional yang diikat solidaritas mekanistik, ke dalam kondisi masyarakat modern yang diikat oleh solidaritas organik.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pesatnya perkembangan teknologi telah membawa banyak perubahan dalam kehidupan masyarakat Perumahan Jati. Dampak yang diberikan adalah perubahan dalam cara berkomunikasi, akses lebih luas terhadap informasi dan pengetahuan, peningkatan aksesibilitas layanan publik, pergeseran nilai dan norma sosial, dampak pada gaya hidup dan kebiasaan. Faktor-faktor teknologi yang menjadi perubahan sosial masyarakat di Perumahan Jati diantaranya adalah faktor internet, *smartphone*, media sosial, dan Teknologi digital secara keseluruhan. Teknologi tersebut telah mengubah cara berkomunikasi, mengakses informasi, berinteraksi dengan orang lain, dan terlibat dalam kegiatan sosial. Perkembangan teknologi di Perumahan Jati mengubah perilaku masyarakat dengan mengubah interaksi, komunikasi, dan akses informasi. Teknologi berperan penting dalam mengatasi masalah sosial dan lingkungan melalui aplikasi pesan instan, media sosial, dan platform digital. Namun, dampak negatif seperti ketergantungan pada media sosial dan gadget serta pergeseran pola konsumsi ke belanja online juga terlihat, terutama pada generasi muda

Kata Kunci: Masyarakat Perumahan, Perubahan Sosial, Teknologi